

ABSTRAK

Muhammad Daffa Alrafi: *Dampak Konten Habib Ja'far Dalam Meningkatkan Moderasi Beragama Di Kalangan Generasi Muda (Studi Deskriptif Rumah Binaan Bandung)*

Perkembangan era digital, dakwah mengalami transformasi dengan pemanfaatan platform seperti YouTube. Habib Husain Ja'far Al-Hadar melalui channel “Jeda Nulis” memanfaatkan YouTube untuk menyebarkan ajaran Islam dengan pendekatan unik dan interaktif khususnya di kalangan generasi muda. Melalui konten seperti “Indonesia Rumah Bersama,” Habib Ja'far menekankan pentingnya kerukunan antar umat beragama dan menyebarkan pesan Islam sebagai agama cinta dan kasih sayang. Pendekatannya yang interaktif dan relevan berhasil membangun karakter dan pandangan hidup Islami pada generasi muda.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dampak konten dakwah Habib Ja'far dalam meningkatkan moderasi beragama di kalangan generasi muda Komunitas Panti Asuhan Bandung. Penelitian ini secara khusus mengkaji bagaimana isi dakwah Habib Ja'far mempengaruhi pemahaman moderasi beragama, tingkat penerimaan pesan moderasi beragama, serta perubahan sikap dan perilaku beragama generasi muda pasca mengikuti da'wah Habib Ja'far.

Penelitian ini menggunakan paradigma post-positivisme dengan pendekatan kualitatif dan metode deskriptif kualitatif berdasarkan teori komunikasi Islam. Data dikumpulkan melalui teknik wawancara dan observasi untuk menjawab pertanyaan penelitian dan mendeskripsikan tujuan penelitian.

Hasil penelitian ini menemukan bahwa konten dakwah Habib Ja'far secara signifikan memperkuat moderasi beragama di kalangan generasi muda Komunitas Rumah Binaan Bandung. Penerapan moderasi beragama terjadi melalui pendidikan, kegiatan sosial, dialog antaragama, pengembangan karakter, pemanfaatan media, dan keteladanan tokoh masyarakat. Persepsi generasi muda terhadap moderasi beragama semakin meningkat, hal ini dipengaruhi oleh metode dakwah Habib Ja'far yang menarik dan relevan. Perubahan positif terlihat pada pemahaman keagamaan, penerapan nilai-nilai moderat, dan keterlibatan sosial yang mendukung keharmonisan masyarakat.

Kata kunci: Moderasi beragama, dakwah digital, habib jafar, generasi muda.